



Francisco Orlich Bolmarich.

FRANCISCO ORLICH BOLMARCICH

Partido Político: Liberación Nacional.

Periodo de Mandato: 1962 - 1966

BIOGRAFÍA

Nació el 10 de marzo de 1907 en San Ramón, Alajuela. Sus padres fueron don José Ricardo Orlich Zamora y doña Georgina Bolmarcich Lemecich. Antes de dedicarse a desarrollar funciones políticas en Costa Rica, viajó a Estados Unidos para realizar sus estudios. También estuvo trabajando allí.



San Ramón, Alajuela.

Falleció el 29 de octubre de 1969 en San José. Sus restos reposan en los Jardines de la Catedral de San Ramón de Alajuela. Fue declarado Benemérito de la Patria el 25 de abril de 1977.

CARRERA POLÍTICA

En el año 1948 participó de la Guerra Civil y se desempeñó como comandante del ejército de Liberación Nacional. De este modo el gobierno de Teodoro Picado quedó destituido y en su lugar se asumió Figueres. Durante este gobierno trabajó en la cartera de Obras Públicas.

Se presentó como candidato a presidente en las elecciones del año 1958, pero no obtuvo la victoria ya que fue derrotado por don Mario Echandi. En las elecciones siguientes volvió a intentar ganar el cargo de la presidencia y la mayoría del pueblo lo apoyó por lo que en 1962 se convirtió en el trigésimo séptimo presidente de Costa Rica.

Como presidente de la Nación incorporó a Costa Rica al Mercado Común Centroamericano.

Como presidente de la Nación incorporó a Costa Rica al Mercado Común Centroamericano. Se dedicó a la construcción de diversas obras necesarias para la evolución del país. En este sentido, edificó el Hospital Nacional de Niños y la Corte Suprema de Justicia. Además, culminó con la construcción del Banco Central y con la de la Autopista

En los años que estuvo en el gobierno se produjo una catástrofe natural, el volcán Irazú lanzó cenizas provocando grandes pérdidas económicas para Costa Rica.

General Cañas, que conecta la ciudad de San José con el Aeropuerto Juan Santamaría. Con el fin de mejorar el servicio eléctrico, promovió la construyendo la represa sobre el Río Macho e iniciando la de Cachí. Creó la Oficina de Planificación Nacional, el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA) y la Junta de Administración Portuaria y de Desarrollo de la Vertiente Atlántica (JAPDEVA).

En los años que estuvo en el gobierno se produjo una catástrofe natural, el volcán Irazú lanzó cenizas provocando grandes pérdidas económicas para Costa Rica. Por eso durante su presidencia se debió abrir la Oficina de Defensa Civil con el objetivo de proteger a la población del volcán y las inundaciones.



Volcán Irazú.

PRINCIPALES LOGROS

Incorporó a Costa Rica dentro Mercado Común Centroamericano.
Abrió Instituto Nacional de Aprendizaje en 1965.
Abrió la Oficina de Planificación Nacional.
Creó la represa hidroeléctrica.
Formó la Junta de Administración Portuaria y Desarrollo de la Vertiente Atlántica.
Estableció la Refinería Costarricense de Petróleo.
Apoyó la construcción el Hospital Nacional de Niños.
Inauguró los edificios del Poder Judicial en 1966.